

**SEMAINE DE LA SOLIDARITÉ.** Le collège de Rauzan organise une collecte pour les jeunes Burkinabés

# Des livres pour la future bibliothèque

16 NOV. 2007

■ Au cours de la précédente année scolaire, la classe de troisième, option découverte professionnelle, est allée jusqu'au Burkina-Faso via un projet sur l'eau. Après une étude locale, avec le soutien de la Sogédo (Syndicat des eaux de Rauzan), les jeunes avaient découvert les métiers de l'eau lors d'un voyage dans les Pyrénées, puis la problématique de la précieuse ressource à l'occasion d'un séjour à Bobo-Dioulasso en février dernier.

Les collégiens burkinabé ont pu découvrir Rauzan au cours d'une visite organisée fin juin. Depuis, les relations entre les deux établissements scolaires se poursuivent, notamment grâce à une connexion Internet installée à Bobo-Dioulasso suite à des dons. « Cette année, le travail pédagogique s'articule autour

de trois thèmes : le fonctionnement du collège, les métiers sur la commune et le travail régional, en effectuant chaque fois une analyse comparée entre le Burkina-Faso et la France », indique Geneviève Orensanz, conseillère principale d'éducation avant de poursuivre,

**Mobilisées sur place.** Parallèlement, un travail humanitaire se met en place. Il se concrétisera la semaine prochaine à l'occasion de la Semaine de la solidarité, organisée au plan national. Le thème retenu, qui fera l'objet d'un exposé réservé aux élèves, est « l'éducation, un droit fondamental, et pourtant... ».

Au-delà, c'est la mise en place d'une bibliothèque au sein du collège africain qui va mobili-



Sarah Petit et Geneviève Orensanz

PHOTO F. P.

ser les énergies. Il faut recueillir des livres pour tous les âges, les référencer, et renseigner un

logiciel afin de les gérer. Durant le mois de juillet 2008, Geneviève Orensanz, assistée de Sarah Petit, assistante d'éducation, séjourneront au Burkina-Faso pendant trois semaines afin de tout mettre en place en collaboration avec les enseignants burkinabés.

Une campagne d'affichage débute cette semaine sur le secteur afin de récolter des ouvrages, du matériel informatique de seconde main, des téléphones portables même « démodés » et enfin des dons. Ils seront utilisés pour financer le transport des livres et pour la fabrication des rayonnages qui sera confiée à des artisans de Bobo-Dioulasso.

► Pratique. Pour tout renseignement, contacter Geneviève Orensanz au 05 57 84 73 53.

■ François Peiffer

Mobilisation des jeunes autour d'un projet de bibliothèque .

Article paru dans sud ouest Llibournais